

BOSSMAN

Dandim 0824/Jember Pimpin Rakor Persiapan TMMD Ke 117, Dihadiri Seluruh OPD dan Perwakilan Perbankan

Siswandi - JEMBER.BOSSMAN.CO.ID

Jun 13, 2023 - 12:46



JEMBER - Rapat Koordinasi Teknis (Rakornis) Persiapan Pembukaan TMMD Ke 117 terus dilakukan pemantapan oleh Kodim 0824/Jember bersama Pemerintah Daerah Kabupaten Jember, dengan sasaran di Desa Klungkung Kecamatan Sukorambi Kabupaten Jember.

Rakor persiapan yang dilakukan pada Selasa 13/06/2023, dilakukan di Balai Desa Klungkung, dihadiri oleh Dandim 0824/Jember diwakili Kasdim Mayor Inf Herawady Karnawan, Kadispemasdes Purwahyudi, para kepala OPD, perwakilan dari Perbankan yang akan ikut menyemarakkan pelaksanaan TMMD, pejabat terkait lainnya.



Pada kesempatan tersebut dibahas prosesi dari pembukaan hingga penutupan, Rakornis dipimpin oleh Kadispemasdes Purwahyudi dan Kasdim 0824/Jember Mayor Herawady Karnawan.

Kabakesbangpol Kab Jember Edy Budi Susilo dalam tanggapannya menyatakan, untuk menyeimbangkan antara pembangunan fisik dan pembangunan non fisik, kemudian keterlibatan masyarakat, menjadi tolok ukur keberhasilan TMMD itu sendiri. Jelasnya.



Dalam sambutannya Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan, menyampaikan beberapa hal yang menjadi pesan Dandim 0824/Jember, yang pertama tentunya menyampaikan terima kasih atas persiapan demi persiapan yang telah dilaksanakan melalui rakor-rakor, terima kasih atas semangat semua pihak yang selalu semangat dalam mempersiapkan kegiatan TMMD ini.

Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, secara terpisah menyatakan permohonan maaf karena tidak bisa hadir pada kegiatan tersebut karena ada kegiatan bersama Forkopimda sehingga kita wakilkan kepada Kasdim 0824/Jember.

Terkait pelaksanaan persiapan, sekali lagi kami sangat berterima kasih dan mengapresiasi semangat semua pihak terkait yang terus melakukan persiapan-persiapan, harapan kami semoga pelaksanaan kegiatan TMMD ini dapat berjalan dengan semarak, lancar dan aman, dari pembukaan hingga penutupan.



Terima kasih juga kepada semua pihak yang telah menyatakan diri akan ikut mengisi kegiatan baik BPJS, Perbankan, OPD dan lain-lain yang akan all-out mendukung kegiatan tersebut. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)